


Création du dossier administratif

Téléchargez les documents (Fiche enfant, Fiche renseignements généraux...) disponibles sur la page d'accueil le 30 mai 2023.

Munissez-vous des pièces justificatives obligatoires (voir flyer ou verso de la fiche de renseignements)

Accédez à votre espace portail famille en passant par « connectez-vous » en renseignant votre identifiant et mot de passe, puis cliquez sur 


Cliquez sur l'image pour être redirigé vers le portail famille.

Cliquez sur l'onglet « inscription » pour accéder au dossier administratif.

Cliquer sur le menu déroulant dans activité et sélectionner « activités péri et extrascolaires » puis cliquer sur « inscrire ».

Joindre les documents nécessaires pour l'inscription de votre enfant / vos enfants.

Attention : Les demandes de pièces justificatives possédant un « * » sont des pièces obligatoires. Si vous ne fournissez pas de pièces jointes, le dossier ne sera pas envoyé.

Après avoir joint les pièces justificatives, cliquez sur «  ENREGISTRER ». Votre dossier est envoyé au service de la maison des habitants Michel COLUCCI.

Activités péri et extrascolaires

Adultes

Inscriptions en paiement immédiat

SAISIE D'UNE INSCRIPTION

Tous les enfants

Corinne

Maddox PITT

Ludo

Mimi

Zahara PITT

Babeth

Lulu

DEMANDE D'INSCRIPTION

1 Pour effectuer une nouvelle inscription, choisissez le type d'activité puis la personne.

Activité* : Choisissez

INSCRIRE

ACTIVITÉS PÉRI ET EXTRASCOLAIRES Pas d'inscriptions, pas de demandes

Seules les activités en cours ou futures, correspondant à la tranche d'âge de votre enfant, sont affichées dans le formulaire d'inscription.

SAISIE D'UNE DEMANDE D'INSCRIPTION

Les champs obligatoires sont précédés d'un astérisque (*).

Type d'Activité : 1- DOSSIER ADMINISTRATIF

Activité* : TEST DOSSIER UNIQUE 2022/2023 (Pièces justificatives demandées avant in)

Date d'entrée souhaitée : 25 Avril 2023
Non modifiable pour cette activité

Assurance péri/extrascolaire enfant 1 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

Assurance péri/extrascolaire enfant 2 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

Assurance péri/extrascolaire enfant 3 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

Assurance péri/extrascolaire enfant 4 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

Assurance péri/extrascolaire enfant 5 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

Assurance péri/extrascolaire enfant 6 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

DT POLIO enfant 1 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

DT POLIO enfant 2 : Parcourir... Aucun fichier sélectionné.

DT POLIO enfant 3 :

ENREGISTRER

Vous recevez un premier mail indiquant que votre dossier est complet et validé.

Ultérieurement un second mail vous sera envoyé indiquant que vos droits sont ouverts sur les activités demandées (à vous de cocher les jours dont vous avez besoin à la semaine, au mois ou à l'année) ainsi que la fiche sanitaire à renvoyer obligatoirement signée au service.

The screenshot shows the 'MES MESSAGES REÇUS' section of a web application. A table lists received messages. The second message, 'Dossier Administratif validé', is highlighted in yellow. Below the table, the details of this message are shown, including the sender 'Maison des habitants' and the date '25/04/2023 11:01'. The message content reads: 'Bonjour Madame, Votre demande de DOSSIER ADMINISTRATIF 2022/2023 du 25/04/2023 au 31/06/2023 pour l'enfant a été validé. Cordialement, Service Accueil Administration, Maison des Habitants Michel COLUCCI, MAIRIE DE L'ISLE D'ABEAU'. A 'SUPPRIMER' button is visible at the bottom.

Objet	Envoyé par	Reçu le
Demande d'inscription refusée	Maison des habitants	25/04/2023 11:04
Dossier Administratif validé	Maison des habitants	25/04/2023 11:01
Confirmation de votre rendez-vous	Maison des habitants	25/04/2023 09:43
Confirmation de votre rendez-vous	Maison des habitants	25/04/2023 09:42
Changement de dates d'inscriptions vacances d'été 2023	Maison des habitants	24/04/2023 14:12

DÉTAIL DU MESSAGE : DOSSIER ADMINISTRATIF VALIDÉ

De : Maison des habitants Le : 25/04/2023 11:01

Bonjour Madame

Votre demande de DOSSIER ADMINISTRATIF 2022/2023 du 25/04/2023 au 31/06/2023 pour l'enfant a été validé

Cordialement,
Service Accueil Administration
Maison des Habitants Michel COLUCCI
MAIRIE DE L'ISLE D'ABEAU

SUPPRIMER

Vous recevez un mail indiquant que votre dossier est incomplet (avec précision des pièces manquantes) et refusé.

Le dossier est refusé dans la totalité (aucun document ne sera gardé par le service). Le dossier administratif devra être renvoyé dans son intégralité.

The screenshot shows the 'MES MESSAGES REÇUS' section of a web application. A table lists received messages. The first message, 'Demande d'inscription refusée', is highlighted in yellow. Below the table, the details of this message are shown, including the sender 'Maison des habitants' and the date '25/04/2023 11:04'. The message content reads: 'Bonjour Madame, Votre demande d'inscription à l'activité DOSSIER ADMINISTRATIF 2022/2023 pour l'enfant a été refusée le 25/04/2023. Manque assurance'. The sender information is: 'Administration, Maison des Habitants Michel COLUCCI, MAIRIE DE L'ISLE D'ABEAU'. A 'SUPPRIMER' button is visible at the bottom.

Objet	Envoyé par	Reçu le
Demande d'inscription refusée	Maison des habitants	25/04/2023 11:04
Dossier Administratif validé	Maison des habitants	25/04/2023 11:01
Confirmation de votre rendez-vous	Maison des habitants	25/04/2023 09:43
Confirmation de votre rendez-vous	Maison des habitants	25/04/2023 09:42
Changement de dates d'inscriptions vacances d'été 2023	Maison des habitants	24/04/2023 14:12

DÉTAIL DU MESSAGE : DEMANDE D'INSCRIPTION REFUSÉE

De : Maison des habitants Le : 25/04/2023 11:04

Bonjour Madame

Votre demande d'inscription à l'activité DOSSIER ADMINISTRATIF 2022/2023 pour l'enfant a été refusée le 25/04/2023.

Manque assurance

Administration
Maison des Habitants Michel COLUCCI
MAIRIE DE L'ISLE D'ABEAU

SUPPRIMER